

スケートボード女子パークで優勝した
四十住さくら選手



(小6/水上清佳)

若い力が躍動しました。日本人選手の活躍も素晴らしかったですが、何より、国籍関係なく選手同士で健闘をたたえあう姿がとても爽やかでした。

健闘たたえ合い

(小5/細貝波瑠)

今大会初採用のスケートボードで四十住さくら選手が金メダルをとることができたのは、地元の人が無償で提供してくれた練習場、通称「さくらパーク」のおかげでした。

地元の人が協力

(小5/豊島悠太)

新競技として行われたスケートボードの女子ストリート。日本史上最年少の13歳で金メダルを獲得した西矢栞選手は普段の努力の結果が金メダルにつながりすぎていると思いました。

最年少13歳で金

スケートボード

若い力 躍動



①空手男子形で優勝した喜友名諒選手の決勝の演武
②快進撃を見せたバスケットボール女子日本代表

©アフロスポーツ



オリンピックピック編



男子高飛び込みで14歳で7位になった
玉井陸斗選手

飛び込み

21年ぶりの入賞

私が尊敬するのは男子の玉井陸斗選手です。14歳で7位でした。入賞は21年ぶりです。私よりも年下ですが、オリンピックで活躍するのはすごいと思いました。(中3/Raino)

努力の成果披露

男女各4種目が行われた飛び込みの男子10歳高飛び込みで7位入賞した玉井陸斗選手。日本選手団男子最年少の14歳で努力した成果を出しすぎていると思いました。次の大会も頑張ってください。(小5/豊島悠太)

総合馬術の戸本一真選手は、個人種目で西竹一選手(パロン西)以来89年ぶり入賞しました。2種目を終えて5位につけ最終の障害では棒を一本落としただけでゴールし、6人でのメダル決定戦(ジャンプオフ)でもノーマリスでの騎乗で4位でした。(小6/加藤三可里)

総合馬術

ノーマリスで89年ぶり

で初の金メダリストです。空手は沖縄古来の武術が中国の武術と融合して誕生しました。私も空手をしていました。テレビで見ている体から立ち上る湯気、表情、気合い、道着が擦れる音は、卓越した素晴らしさがあり、圧巻でした。今回だけのオリンピック競技ですが、この素晴らしい勇姿に、世界中の人

喜友名諒選手は沖縄県出身者

素晴らしさ卓越

空手

あきらめず逆転

最も心に残ったのは向田真優選手です。決勝前半は中国人選手に0対4で負けていましたが、後半の3分間で5点を取って逆転し、金メダルを獲得しました。追い込まれても最後まであきらめずに挑戦し続ける向田選手の姿勢に、僕は心が動きま

南スーダン出身で、難民選手団のジェームズ・ニャン・チェンシエク選手は陸上男子8000mの1周目で転倒しましたが、最後まで走り抜きました。レース後は涙していましたが、私は諦めず最後まで走り抜いたその姿にとっても感動しました。(中1/馬場和花奈)

転倒しても最後まで

陸上

々が興味を持ち、未来のライバルがどんどん増えることを心から願ってやみません。(高1/今津知萌世)

レスリング

した。僕も同じように自分の事を信じて、あきらめずに挑戦していきたいです。(小6/大迫輝)

バスケットボール女子

体格差関係なく

銀メダルを取った日本女子バスケットボールチームの平均身長は出場12チーム中11番目でしたが、3ポイントシュートの成功率はトップでした。一生懸命練習して体格差を乗り越えた事がすごいと思いました。(小4/芹川莉那)

前例のない準優勝

私が最も素晴らしいと思ったチームは女子バスケのチームです。平均身長が出場12カ国の中で2番目に低く、前例のない中、準優勝まで駆け上がり輝かしい功績を残してすごいと思いました。(中3/大迫環)